



20.04.2022

## FRANK GERARDY VERLÄSST IRS

Frank Gerardy verlässt IRS und wird diese künftig nur noch beratend unterstützen. Das teilte die Werkstattgruppe am Mittwoch (20.04.) in einer Presseinformation mit. Das Ausscheiden erfolgte demnach auf eigenen Wunsch.

### STATIONEN BEI IRS

Der 51-jährige war mit dem Verkauf seiner Anteile der Frank Gerardy GmbH 2015 der erste K&L-Betrieb in der IRS-Gruppe. „Ab 2015 hat er bedeutend zur Weiterentwicklung der IRS beigetragen, u.a. mit der Akquisition weiterer Standorte und dem Ausbau der Partnerschaften mit überregionalen Großkunden“, heißt es in der Unternehmensinformation.

Im Sommer 2020 übernahm der Branchenkenner schließlich die Leitung des Geschäftsbereiches Karosserie und Lack. Um sich auf diesen Aufgabenbereich zu konzentrieren, **gab er im Dezember 2020 die Leitung der Frank Gerardy GmbH an die IRS-Gruppe ab.** „Unter seiner Leitung konnte der Bereich Karosserie und Lack maßgeblich ausgebaut und unter anderem die Anzahl der Betriebe auf über 30 Standorte in ganz Deutschland erweitert werden.“

### WECHSEL IN IRS HOLDING NACH UMSTRUKTURIERUNG

Im Zuge der Umstrukturierungen Ende letzten Jahres bündelte die Werkstattkette die bis dahin getrennten Bereiche Karosserie und Lack sowie Smart Repair und Hagel – **und Raphael Gilberg übernahm zum 1.1.2022 das operative Geschäft als neuer Geschäftsführer der IRS Deutschland.** Frank Gerardy wechselte ab Januar in die IRS Holding, wo er als Chief Strategy Officer die strategische Ausrichtung der IRS Gruppe mitgestaltet hat.

„Wir danken Frank Gerardy für sein exzellentes Engagement, seine Motivation und sein strategisches Gespür für unseren Markt und freuen uns, dass er uns weiterhin beratend unterstützen wird“, heißt

es aus der Unternehmenszentrale in Rellingen.

Carina Hedderich